

Suspenden transportación marítima entre Isla de la Juventud y La Habana por fuertes vientos



La Habana, 22 ene (RHC) El Ministerio cubano del Transporte indica que teniendo en cuenta el Parte Meteorológico para este lunes que pronostica fuertes vientos de componente Suroeste de 25 a 60 kilómetros por hora, se decidió suspender la transportación marítima de pasajeros entre la Isla de la Juventud y La Habana mañana hasta tanto mejoren las condiciones meteorológicas.

Una nota del Ministerio explica que los pasajeros con reservación que no deseen viajar se les reintegrarán el 100 % del valor de su pasaje, hasta 15 días después de la fecha de su viaje. Los que decidan viajar al restablecerse la navegación tendrán prioridad para realizar el mismo.

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/nacionales/119184-suspenden-transportacion-maritima-entre-isla-de-la-juventud-y-la-habana-por-fuertes-vientos>



Radio Habana Cuba